

CAFECO 71: Jeudi 9 Septembre 2004

« L'indienocéanie »

par Paul HOARAU, F.C.O.I.

Les îles de l'Océan Indien partagent une identité culturelle commune, résultante de l'histoire, de la politique, des échanges, des liens de parenté, de la géographie...

Cette identité commune ne remet pas en cause les identités et réalités particulières ; elle représente une chance unique pour un travail en commun de nos pays dans le cadre d'une union organisée.

La coopération communautaire indienocéanique telle que nous la concevons n'est pas celle du riche qui donne et du pauvre qui reçoit. Dans son esprit, tout le monde donne, chacun selon ses ressources, et tout le monde reçoit, chacun selon ses besoins, pour un développement rapide et durable de l'ensemble.

La Fédération Communautaire de L'Océan Indien est une ONG qui rassemble des coordinations d'associations, des associations et des syndicats, ainsi que des entreprises et des personnes physiques : les sociétés civiles des îles du sud/ouest de l'Océan Indien, *L'indienocéanie*.

Venez donc discuter le jeudi 9 Septembre 2004 de 18h00 à 20h00 au bar-restaurant

Chez Francky

13, rue de la Compagnie à Saint Denis

Comme d'habitude ceux qui le désirent pourront manger ensemble et continuer à échanger. Renseignements par tel au 0692029271 (JMT) ou cafeco.97400@laposte.net

page mise à jour le 15 Septembre 2004